



Maison Provinciale
42 bis rue de Grenelle
75007 PARIS



Le 30/03/2020.

REF: 2019-2020/18

Tous les Pères et Frères de la Province d'Europe Occidentale Francophone
célébreront une eucharistie pour le

P. Louis HINCQ

décédé à Woluwe-Saint-Pierre, le 30 mars 2020.

Il était né à Auvélais (Namur) le 25 mai 1922,
entré dans la Compagnie le 7 septembre 1940,
et a été ordonné prêtre le 21 novembre 1953.

François Boëdec
Provincial EOF

Revenu en communauté il y a quelques jours, après une intervention à l'hôpital (épanchement pleural), Louis Hincq demeurait très faible. Il est resté confiant et serein jusqu'au bout et s'est endormi dans la paix du Seigneur au milieu de la nuit de dimanche à lundi.

Louis a consacré 34 années de sa vie à la Province de Calcutta, spécialement au Collège Saint-François-Xavier et au Collège de Burdwan, et plus généralement à l'éducation dans l'état du Bengale. Rentré en Belgique en 1982, il a travaillé à l'économat des missions. Il a aussi été supérieur de la communauté d'Arlon. Cela faisait 24 ans qu'il était membre de la communauté de La Colombière.